

Décès et remerciements

Lac-Mégantic M. Jean-Paul Lavallée

Au Centre hospitalier de Lac-Mégantic est décédé le 24 octobre dernier M. Jean-Paul Lavallée, époux de dame Jeanne d'Arc Lapierre, demeurant à Lac-Mégantic. Il était âgé de 64 ans.



Le défunt laisse dans le deuil, outre son épouse Jeanne d'Arc Lapierre, ses enfants: Jacques et son épouse Louise Martin, Edith et son époux Paul-Emile Choquette, de Lac-Mégantic, Denise et son ami Dave Fortier, de Sherbrooke, ses petits-enfants: Éric, Marie-Ève et François Lavallée, Annie et Stève Choquette; ses frères et sœurs: Yolande, de Montréal, Frère Gérard, s.c., Soeur François, c.s.j., de St-Georges, Léonard et son épouse Irène Laclerc, Andrée et son époux Roger Bruneau, Guy et son épouse Jeannine Yachon, Louise, tous de Lac-Mégantic, François et son épouse Lucille Bolduc, de Sherbrooke, Claude et son épouse Monette Dallaire, de Lac-Mégantic; ses beaux-frères et belles-sœurs: M. Gérard Lapierre et son épouse Lévana Lemay, de Cookshire, M. Olivier Lapierre, de Courcelles, Soeur Claire Lapierre, de la Congrégation St-François d'Assise, de Charlesbourg, M. Florian Drouin et son épouse Marianne Lapierre, de Compton, Mlle Marguerite Lapierre, de Courcelles, M. l'abbé Joseph Lapierre, de St-Cyprien, M. Denis Lapierre, de Lambton, Mmes Martine Lapierre-Beaudry et Monique Lapierre-Verloux, de Cookshire, M. Marc-André Lapierre et son épouse Éliette Fortier, de Courcelles, Mme Marie-Reine Lapierre-Paradis, de St-Georges, M. Jean-Louis Talbot et son épouse Véronique Lapierre, de Lac-Mégantic, ainsi que de nombreux neveux, nièces, autres parents et amis.

Les funérailles se sont déroulées en la paroisse Ste-Agnès le samedi 28 octobre 1989. Le service funèbre a été célébré par M. l'abbé Jean-Claude Roy, assisté de M. l'abbé Joseph Lapierre, du père Roland Lachance, m.s.c., de Messieurs les abbés Raymond-Marie Morin, Charles-Henri Doyle, Jean Cauchon, Laurent Paré et Louis-Philippe Poulin. Les cendres furent déposées en terre au cimetière paroissial le samedi 4 novembre.

Précédaient le cercueil trois représentants des Chevaliers de Colomb, Messieurs Roland Roy, porte-drapeau, Ovide Vigneault et Robert Roy. Le précédait aussi un groupe d'amis du défunt, Messieurs Camille E., Léonard B., Aylre F., Henri M., Henri-Paul L., Norbert M., Jules G. et Normand F.

Le cercueil était porté par six neveux: François, Richard, Stéphane, Luc, André et Pierre Lavallée.

Le regretté disparu faisait partie des Chevaliers de Colomb, conseil 2043, et du Club Aramis. Il était aussi membre du Conseil d'administration du Domaine de la noblesse de Stratford.

Nos plus sincères condoléances aux membres de la famille éprouvés par ce deuil.